



#AMLOAGOBERNADORES

PIDE IMSS-BIENESTAR AL 100% PARA SEPTIEMBRE

ENTRE EL 2 Y EL 14 DE ESE MES, EL PRESIDENTE TIENE PLANEADA SU GIRA PARA ANUNCIAR "UNO DE LOS MEJORES SERVICIOS DE SALUD DEL MUNDO"

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ/P4

#IMSS-BIENESTAR

SEPTIEMBRE, PLAZO PARA UNIFICACIÓN

EN UNA REUNIÓN, LOS 23 GOBERNADORES DE LA 4T SE COMPROMETIERON CON EL PRESIDENTE AMLO A TENER AL 100% LA FEDERALIZACIÓN DE SERVICIOS DE SALUD

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

E

l presidente Andrés Manuel López Obrador determinó que para el 3 o 4 de septiembre debe estar plenamente

funcionando la federalización de los servicios de salud en 23 estados.

Lo anterior lo determinó al reunirse con gobernadores de la 4T

9.5

MIL MDP INVERSIÓN DE LA FEDERALIZACIÓN.

para supervisar la implementación del programa IMSS-Bienestar con médicos especialistas, hospitales, clínicas y medicamentos.

Para el 2 de septiembre, y hasta el 14, el titular del Ejecutivo federal tiene planeada su gira de la Salud en la que ondeará la bandera blanca.

En entrevista al salir de Palacio Nacional, Rubén Rocha Moya, gobernador de Sinaloa, dijo que ya

se fijaron las fechas finales para la contratación de médicos, abasto de medicinas y la instalación de los 11 mil comités de salud.

—¿Cuándo es la fecha límite para tener ya el 100% del sistema?, se le cuestionó.

—3-4 de septiembre, acotó.

El gobernador de Sinaloa dijo que no hubo jalón de orejas para los gobernadores, "eso ya pasó, los jalones de orejas ya pasaron".

Alfonso Durazo, gobernador de Sonora, informó que en su estado se han rehabilitado "250 centros de salud, construimos un hospital general del estado con la más actualizada tecnología con una inversión de 2 mil 200 millones de pesos".

Dijo que la inversión en salud por parte del gobierno federal en el marco de este programa IMSS-Bienestar alcanza los 9 mil 500 millones.

Para cumplir con su promesa de tener para el mes de septiembre el mejor sistema de salud pública del mundo, el presidente López Obrador instruyó a que se terminen las obras del sector como hospitales y clínicas, así como la firma de convenios entre instituciones como ISSSTE e IMSS para brindar servicios como hemodiálisis.

"Lo tenemos como una prioridad, lo de salud y se requiere del apoyo", aseguró en la mañana.

La instrucción es la rehabilitación de unidades médicas y terminar obras, cuyos avances informará Zoé Robledo, titular del IMSS. **■**